

Senftenberg 09. Mai 2017, 02:43 Uhr

Werbespot macht Lust aufs Studium

SCHWARZHEIDE Mehr als 100 interessierte Schüler sind der Einladung zur Veranstaltung "Duale Studienangebote der BTU Cottbus-Senftenberg" in den großen Saal der Extra-Kinowelt Schwarzheide gefolgt. Der Vizepräsident für Lehre und Studium der Universität, Prof.



Dual studieren: Das Interesse dafür ist bei den Schülern der Region groß. Das Infomaterial im Kino-Foyer war heiß begehrt.

Foto: Witzmann/BTU

Dr.-Ing. Matthias Koziol, stellte dabei auch das neue, aber bereits erfolgreiche Orientierungsstudium College+ vor. Zum bevorstehenden Wintersemester 2017/18 bietet die Universität das einjährige Orientierungsstudium in allen ihren Bachelor-Studiengängen an. Junge Menschen erhalten hier die Chance, sich umfassend über verschiedene Studiengänge zu informieren, bevor sie sich für ein Studium entscheiden.

Erläuterungen zu den dualen Studienangeboten in den Ingenieurwissenschaften gab den insbesondere aus den elften Klassen des Emil-Fischer-Gymnasiums Schwarzheide kommenden Schülern der Projektkoordinator Thomas Elfert. Die BTU Cottbus-Senftenberg bietet gemeinsam mit ihren Praxispartnern gegenwärtig duale Studienmöglichkeiten in den fachhochschulischen

Bachelor-Studiengängen Elektrotechnik, Maschinenbau und Wirtschaftsingenieurwesen am Campus Senftenberg sowie im universitären Bachelor-Studiengang Bauingenieurwesen in Cottbus an. Auch dieses Angebot soll erweitert werden. Durch die Verzahnung von Theorie an der Universität und Praxiserfahrung im Betrieb werden die künftigen Fachkräfte passgenau auf verantwortungsvolle Aufgaben in den Unternehmen vorbereitet.

Die Informationsveranstaltung für Schüler bildete den Auftakt der Vorführung des Imagefilms zum dualen Studium und des Werbespots zum Orientierungsstudium College+, die in den Kinosälen der Extra-Kinowelt dann im Vorprogramm zu sehen sein werden. Gezielt sollen damit Studieninteressierte angesprochen werden.

Bei der anschließenden Podiumsdiskussion traten die Schüler in regen Austausch mit Gesprächspartnern aus Unternehmen, der Agentur für Arbeit und mit dual Studierenden. "Das duale Studium ist ein Rundumkonzept, das super funktioniert", sagte Vincent Reichardt, der sein duales Studium des Bauingenieurwesens an der BTU Cottbus-Senftenberg und bei der Bonava Deutschlang GmbH in Fürstenwalde absolviert.

Im Anschluss an die Diskussion nutzten die Schüler die Möglichkeit, sich an Informationsständen im Foyer zu informieren. Am Freitag, 9. Juni, in Cottbus und am Samstag, 10. Juni, in Senftenberg besteht Gelegenheit, sich im Rahmen des Tages der offenen Tür über das gesamte Studienangebot der BTU Cottbus-Senftenberg zu informieren.

Mehr dazu unter: www.b-tu.de